
 

 
 

 

 

 

 

 運動会が間近に近づき、校内のいたるところで、真剣に練習する子どもたちの姿が見られます。秋は行事を通

して子どもたちが様々なことに挑戦し、目覚ましく成長する季節なのだなと感じます。今年度の運動会は保護者

2名が来校できることとなりました。安全でスムーズな運営ができるよう、皆様のご協力をお願いいたします。 

各委員会からのお知らせ 
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【 WAIWAIフェスタについて 】 

3年ぶりのWAIWAIフェスタとなりますが、

感染予防対策のため児童のみの参加とし、ステ

ージ形式・事前予約制・入れ替え制とさせてい

ただきました。 

また、別紙のとおり会員の皆様から短い動画

を募集いたしますので、ぜひふるってご応募く

ださい。 

楽しく、安全なWAIWAIフェスタになるよう

努めていまいりますので、皆様のご理解、ご協

力をよろしくお願いいたします。 

 

【 ベルマークについて 】 

これまでに貯まったベルマーク預金を使っ

て、黒板消しクリーナー4 台を購入し、学校に

寄贈することといたしました。日々の教育活動

に活用していただきたいと思います。 

皆様のご協力、誠にありがとうございました。

引き続き、ベルマーク回収にご協力をお願いい

たします。 

10月 20日（木）に実施予定のカーテン洗い

ついて、10月 11日（火）にお手紙を配布予定

です。ご担当いただける皆様、よろしくお願い

いたします。 

引き続き、ベルマークの回収を行なっており

ますので、お子様に持たせてください。 

役員会と協力してWAIWAIフェスタの企画・

準備にあたっています。皆様のご協力をお願い

いたします。 

推薦用紙の提出にご協力いただきありがとう

ございます。11月には PTA説明会を実施いた

します。引き続き、ご理解とご協力をよろしく

お願いします。 

9月 9日に第 2回交番パトロールを実施しまし

た。次回は 10月 28日（金）実施予定です。 

下校時旗振りのご協力、いつもありがとうござ

います。感想やお気づきの点など、アンケート用

紙やメールでお寄せください。今後の参考にして

いきます。 

役 員 会 学 年 委 員 会 

推 薦 委 員 会 

校 外 委 員 会 

【 次回 運営委員会のご案内 】 
 11／８（火）9：30 ～  

※ 密を避けるため、傍聴はご遠慮ください。 

※ 議事録をご覧になりたい方は、役員会へお問

い合わせください。 

 



各委員会の活動報告 

 

役員会 

9/ 6 第 4回 運営委員会 

9/ 9 第 2回 交番パトロール 

9/13 第 3回 学校運営協議会 

 第 2回 区 P連会長会 

 WAIWAIフェスタ実行委員会 準備会 

 「運営だより 第 4号」配布 

9/30 役員会 

 「WAIWAI通信 第 1号」配布 

  

学年委員会 

9/ 6 第 4回 運営委員会 

9/13 第 4回 学年委員会定例会 

 WAIWAI実行委員会 準備会 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

 

お問合せ 

 

推薦委員会 

9/ 6 第 4回 運営委員会 

9/12 推薦用紙 配布（9/22〆切） 

9/26 推薦用紙 集計作業 

10/3 推薦用紙 集計作業 

  

校外委員会 

9/ 6 第 4回 運営委員会 

9/ 7 スクールゾーン対策協議会まとめ 

9/ 9 第 2回 交番パトロール 

9/21 スクールゾーン新設箇所同意書 提出 

9/27 「こども 110番の家」プレート点検方法 

について検討 

嶮山小学校ＰＴＡ  ken3pta@gmail.com  

 

4，5 組が「ユニクロ“届けよう、服のチカラ”プロ

ジェクト」に参加しています。子ども服の古着を難民に

届けるという活動です。シミやほつれのある服でも、再

利用できるそうです。ご自宅に着なくなった子ども服が

ありましたら、ぜひ学校へお持ちください。  

運動会でも回収ボックスが設置されるそうです。 

9月 9日に第 2回の交番パトロールを行いました。 

今回は、美しが丘西方面をパトロールいたしました。

歩道のない通りが多く注意が必要な反面、「こども 110

番の家」プレートを掲げてくださっている家も多くあり、

とても心強く感じました。地域の皆様のご協力に感謝い

たします。 


